

Los abogados celebran sus bodas de oro en la profesión

El colegio festeja el día de su patrona, la Inmaculada, con una misa en la Catedral

ABC
SEVILLA

El Colegio de Abogados de Sevilla celebró ayer su tradicional fiesta colegial en la que fueron homenajeados los colegiados que cumplen sus bodas de oro ejerciendo la profesión. Como cada año, la ceremonia se celebra en honor de la Inmaculada Concepción, la patrona del colegio de abogados sevillano desde hace tres siglos.

La ceremonia consistió en una misa en la Catedral de Sevilla ante la virgen de la Inmaculada. Fue oficiada por el vicario general de la Archidiócesis de Sevilla, Teodoro León, y en ella se renovó el voto concesionista de defensa de la Virgen. Posteriormente hubo una comida en el hotel Alfonso XIII.

El acto, al que asistieron más de 500

personas, fue presidido por el decano del colegio de abogados de Sevilla, José Joaquín Gallardo, que hizo entrega de placas de plata a los letrados que este año han cumplido cincuenta años ejerciendo la profesión.

Entre los profesionales que ayer cumplieron medio siglo de ejercicio como letrados se encuentran: José Rojas Caro, Manuel Fernando Acedo Trujillo, María Gloria Rubio Castro, Francisco Baena Bocanegra, Francisco Varela, Enrique Álvarez, Juan Miguel Salas Tornero, Ángel Martínez Rus y Pedro Valiente Chacón, todos ellos en la imagen junto al decano, José Joaquín Gallardo. Curiosamente este año es la primera vez que un matrimonio de letrados (Juan Salas y Gloria Rubio) celebran además sus bodas de oro como abogados.

Igualmente ayer fueron homenajeados los abogados que cumplieron 25 años en la profesión. El decano les entregó unos diplomas acreditativos. La fiesta, a la que asistieron numerosas autoridades judiciales de la ciudad, se prolongó hasta la tarde.



J.J. Gallardo, en el centro, con los abogados homenajeados

M. J. LÓPEZ OLMEDO